
ATA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO   DE    PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 

SANTA ALBERTINA – IPRESA. 

Aos vinte e cinco dias  do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às 13h30min, na 
sede do Instituto de Previdência Municipal de Santa Albertina, localizado na Rua Armindo 
Pilhalarmi, 1.121, 1º andar, Centro, nesta cidade, foi realizada a reunião extraordinária com 
os membros do Comitê de Investimentos, Diretoria Executiva, Conselho Deliberativo, 
Conselho Fiscal  do Instituto de Previdência Municipal de Santa Albertina - IPRESA, com o 
objetivo de avaliar o cenário econômico do País e seus reflexos, analisando o cenário 
macroeconômico de curto prazo e as expectativas de mercado, e conforme 
mencionado na ata do dia 09 de agosto passado, foram solicitados pareceres de 
fundos de investimentos para possível realocação de investimentos, em função do 
comportamento do mercado financeiro. Deu-se início a reunião constatando-se a 
presença dos seguintes membros do Comitê de Investimentos: Márcia Cristina Manfrenato 
Cassim, Silmara Porto Penariol e Sirlene Branício Latorre, Diretoria Executiva: Márcia 
Cristina Manfrenato Cassim,    Silmara Porto Penariol e Taize Gavioli da Silveira Gonçalves, 
Conselho Deliberativo: Ellen Sandra Ruzza Poliseli, Osmar Games Martins, Sirlene 
Branício Latorre, Carlos César de Oliveira e Edson Pinheiro e do Conselho Fiscal: Eliana 
Pereira Chumilhas, Gislaine Fernandes da Silva e Sônia Aparecida Fiorilli.   Dando início, 
tendo vista os dados apontados pelos especialistas econômicos, onde indicam  para o 
próximo mês, os próximos passos e as discussões em relação a reforma tributária, o avanço 
da inflação que segue persistente e a condução da política monetária. Além dos pontos 
relacionados a CPI da Covid, que após algumas sessões polêmicas, tem se mostrado mais 
uma vez digna de atenção redobrada pelos mercados. Um ponto de atenção é em relação a 
crise hídrica que passamos, principalmente devido a sua contribuição para a aceleração da 
inflação, devido a sazonalidade do período. As expectativas positivas em relação ao Brasil, 
passam por um processo de imunização mais eficiente. Teremos agora que acompanhar as 
decisões do Bancos Centrais em relação a política monetária, que indica seguir com medidas 
contracionistas, tendo em vista o plano de vacinação em prática, a aceleração da inflação e 
os estímulos que seguem sendo despejados na economia. Os dados indicam uma pressão 
no curto prazo nos preços ao consumidor amplo e isto pode levar o Banco Central a 
intensificar as discussões sobre o ritmo das reformas. Podendo se esperar mais mudanças 
na taxa de juros no futuro próximo, como já é adiantado no relatório semanal do Banco 
central. A partir disso, teremos que avaliar o andamento de reformas e em qual intensidade 
será elaborada, agora com a Câmara e Senado definido. Devemos observar também o 
processo de imunização da população brasileira com novas vacinas podendo entrar no plano 
inicial e agora com possível produção nacional com a ButantanVac. A preocupação com o 
quadro fiscal, o grave endividamento e o teto de gastos, restando apenas esperar que o 
acordado seja respeitado, caso o desajuste fiscal aconteça, além de gerar desconfiança dos 
investidores estrangeiros, geraria um aumento inesperado e brusco na taxa de juros, por 
esse motivo, e do risco Brasil, fato que seria prejudicial para a o momento atual da economia. 
Situação que o Brasil vem tentando evitar ao longo dos últimos anos, reconquistar os 
investidores estrangeiros, a partir de um quadro fiscal mais bem elaborado, uma agenda de 
reformas estruturais, que ocasionalmente levaria o Brasil a um controle maior sobre as 
receitas e gastos governamentais. Apesar de todas as oscilações de mercado, as 
expectativas seguem sendo o plano de vacinação contra a Covid19 e toda a pauta de 
reforma que segue sem definição pelo governo.  Considerando todo esse contexto 
consideramos importante o aporte em fundos de ações, a fim de mitigar o risco da carteira e 
auxiliar na obtenção de retornos para o cumprimento da meta atuarial. Com isso, foram 

propostas as seguintes realocações: 01 - Resgatar R$1.000.000,00 (um milhão de reais) 
do FUNDO CAIXA BRASIL IRF-M1 TÍTULOS PÚBLICOS FI RENDA FIXA - CNPJ  
10.740.670/0001-06, e que imediatamente após o pagamento do resgate o valor seja 
aplicado no FUNDO CAIXA INSTITUCIONAL FI AÇÕES BDR NÍVEL I – CNPJ. 
17.502.937/0001-68, 02 – Resgatar R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) do FUNDO 
CAIXA JUROS E MOEDAS FI MULTIMERCADO LP- CNPJ  14.120.520/0001-42, e 
que imediatamente após o pagamento do resgate o valor seja aplicado no  FUNDO 
CAIXA BRASIL AÇÕES LIVRE QUANTITATIVO FIC AÇÕES– CNPJ. 
30.068.169/0001-44, 03 - Resgatar R$1.000.000,00 (um milhão de reais) do FUNDO 



BRADESCO PREMIUM FI RENDA FIXA REFERERNCIADO DI - CNPJ  
03.399.411/0001-90, vinculado a conta corrente 510.860-8. e que imediatamente 
após o pagamento do resgate o valor seja aplicado no  FUNDO BRADESCO 
INSTITUCIONAL FI  AÇÕES BDR NÍVEL I – CNPJ. 21.321.454/0001-34; 04 - 
Resgatar R$1.000.000,00 (um milhão de reais) do fundo BB PERFIL FIC RENDA 
FIXA REFERENCIADO DI PREVIDENCIÁRIO LP - CNPJ 13.077.418/0001-49 e que 
imediatamente após o pagamento do resgate o valor seja aplicado no  FUNDO BB 
AÇÕES VALOR FIC AÇÕES – CNPJ 29.258.294/0001-38. Tendo sido apresentado os 

documentos relativos aos fundos mencionados, dando relevância aos pareces expedidos 
pela assessoria em investimentos, e adicionado à atual conjuntura econômica, houve 
unanimidade entre os membros aprovar as realocações propostas, sendo doravante tomadas 
as medidas necessárias ao seu cumprimento. Em seguida o Comitê de Investimentos deu 
ciência do teor da reunião à Diretoria Executiva e ao Conselho Deliberativo na presença do 
Conselho Fiscal, os quais ratificaram as decisões tomadas. Em seguida a secretária  
agradeceu a participação dos membros envolvidos, dando por encerrada a presente reunião. 
Nada mais havendo a tratar eu Márcia Cristina Manfrenato Cassim, Secretária,  lavrei a 
presente ata, que após lida achada conforme e aprovada, vai assinada por mim e  por todos 
os presentes.  

   
Santa Albertina, 25 de agosto  de  2021. 

COMITÊ DE INVESTIMENTOS: 
Márcia Cristina Manfrenato Cassim:________________________________ 
Silmara Porto Penariol:__________________________________________ 
Sirlene Branício Latorre:_________________________________________ 
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